



けやき



西小林小学校便り
R7年度 8月号

【慰靈集会 7月18日（金）】

戦後80年。今年も1学期前半終業日に、全校集会に併せて、慰靈集会を行いました。今から80年前の昭和20年8月10日、終戦前、この西小林小学校（当時は西小林国民学校）の児童生徒を含む10名の尊い命が失われるという惨事がありました。その10名の中には、沖縄や奄美から疎開してきた児童や女学生も含まれています。この時の記録が、本校校長室に当時の「学校日誌」として残っています。日誌には、当時の学校の様子が記されています。また、校庭には、昭和47年に「殉難者の碑」が建立され、今も毎年8月10日には、ご遺族の方や地域の方により追悼法要が行われています。

集会の中で子どもたちには、8月10日の悲しい出来事と戦争について話し、このようなことが二度と起こってはならないこと、これからも私たちみんなで平和な世の中をつくっていくことが亡くなられた方の供養になることを伝えました。子どもたちの感想発表にも、その思いがたくさん述べられました。その後、校庭の殉難者の碑の前で、6年生が代表で献花をしました。今年は戦後80年の年で、テレビ、ニュースでもそのことが報じられ、子どもたちのとっても戦争と平和について考える夏になったと思います。



市P親善ミニソフトバレーボール大会

大健闘 2位 おめでとうございます

7月27日(日)

6年ぶりの開催となりました。西小林中学校で1チームでしたので、西小林中、幸ヶ丘小の役員のみなさまと2回練習を実施し、わきあいあいと楽しく試合に参加しました。予選リーグでは、紙屋中校区、細野中校区と対戦し、皆様の素晴らしいプレーで1位上がりとなりました。順位決定リーグでは、永久津中、須木中校区と対戦し、2位という素晴らしい結果でした。

役員の皆様、お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

PTA奉仕作業 8月17日（日）】

1学期後半が始まる前に、PTAの奉仕作業を行っていただきました。早朝でしたが、多くの保護者の皆様にご協力いただき、1学期後半を迎えるにあたり、子どもたちが安心して気持ちよく過ごせる準備ができました。PTAの環境整備部の皆様には、準備等も含め大変お世話になりました、ありがとうございました。



学校施設についてのお知らせ

学校施設改修工事が終了

昨年度より行われておりました北校舎2階教室及び廊下改修工事が7月いっぱいで終了いたしました。これまで、卒業生を含め4・5・6年生には教室移動等で大変不便な思いをさせておりましたので、ようやく本来の教室で落ち着いて学習することができるようになりました。



県道改良による西小林小学校工作物の移転について

県道改良に伴い、小林市教委より運動場にある工作物の移設計画が出されました。
本年度12月ごろから移転工事が始まる予定です。運動場が少し狭くなります。

【移転工作物】

ネット、フェンス、門柱、遊具（平行棒、雲梯）殉難者の碑、石碑

国旗掲揚台（昭和47年度卒業記念）

時計台（昭和46年度卒業記念）

※ 国旗掲揚台、時計台につきましては
老朽化のため撤去し、新設予定

【樹木】 撤去し、新設予定



にっこばルーム（旧パソコン室）を地域へ開放

8月より、にっこばルームを地域の方へ開放する準備ができました。以前よりお話をありましたが、校舎改修が終わり、貸出できる状態になりました。貸し出しにつきましては、市教育委員会、または、「にっこばまちづくり協議会」様を通して学校に連絡していただくことになります。8月7日（木）には、さっそく、生きがい学級講座が実施されました。

